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В статье освещаются реформы, инициированные советским руководством во главе с первым секрета-
рем ЦК КПСС Н.С. Хрущевым в области военного образования (1953–1964 гг.). По мнению целого ряда 
ученых, затеянные в армии преобразования оказались неприемлемыми. Сделав ставку на развитие оружия 
массового уничтожения, Советское правительство уверовало в то, что атомная держава сможет обойтись 
без многомиллионных Вооруженных сил. Военные учебные заведения и их сотрудники сокращались вме-
сте со всей армией, престиж офицерской службы сильно пошатнулся. В итоге почти все офицеры (включая 
военных пенсионеров) и их семьи единодушно приветствовали отставку Н.С. Хрущева в октябре 1964 г. 
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Th e article highlights the reforms initiated by the Soviet leadership, headed by the fi rst Secretary of the Central 
Committee of the Communist Party of the Soviet Union, N.S. Khrushchev, in the fi eld of military education 
(1953–1964). According to a number of scientists, the transformations initiated in the army were unacceptable. 
Having made a bet on the development of weapons of mass destruction, the Soviet government believed that 
the nuclear power could do without a multi-million Armed Forces. Military training institutions and their staff  
were reduced along with the entire army, the prestige of the offi  cer service was greatly shaken. As a result, 
almost all offi  cers (including military pensioners) and their families unanimously welcomed the resignation of 
N.S. Khrushchev in October 1964.
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